

Friedrichshafen

Ideen für den Stadtteil Fischbach

[18.08.2016] Bei der Neubebauung des Friedrichshafener Stadtteils Fischbach können die Bürger mitbestimmen und online ihre Anregungen und Kommentare hinterlassen. Diese sollen bei der weiteren Planung berücksichtigt werden.

Nach der ergebnisreichen Bürgerbeteiligung zum Uferpark sind die Bürger in Friedrichshafen auch im Rahmen des Bebauungsplans Eisenbahnstraße im Stadtteil Fischbach gefragt. Bis zum 30. September 2016 haben sie die Möglichkeit, sich online mit Ideen und Kommentaren in den anstehenden Planungsprozess einzubringen. Nach Angaben des Unternehmens wer denkt was sollen die gesammelten Beiträge anschließend in die weiteren Planungen eingehen. Grund für die Online-Beteiligung sei die Realisierung der Bebauung zur Ortsmitte Fischbach. Gemeinsam mit dem benachbarten Bahnhof soll diese eine neue städtebauliche Qualität erreichen. Dabei seien noch Fragen offen: So ist ein neues Seniorenheim ebenso in der Diskussion wie eine städtische Kita; außerdem soll neuer Wohnraum geschaffen werden. Auch ist noch offen, was mit dem Skateplatz, dem Jugendtreff oder dem alten Schulhaus passieren soll. Darüber hinaus können die Bürger Hinweise dazu geben, welche Kultur- und Freizeitangebote Fischbach braucht, ob das Einkaufsangebot stimmt, genug Parkplätze vorhanden sind und wie die Aufenthaltsqualität in dem Stadtteil verbessert werden kann. Friedrichshafens Oberbürgermeister Andreas Brand ruft daher alle Einwohner Fischbachs zum Mitmachen auf: „Hier geht es um Ihren Stadtteil, Ihr Zuhause. Sie sehen die Herausforderungen und Chancen in Fischbach tagtäglich – helfen Sie uns, diese zu erkennen und zu berücksichtigen und tragen Sie so zur Zukunft Ihres Stadtteils bei.“

(bs)

Stichwörter: E-Partizipation, Friedrichshafen